
Zu den vorab übermittelten Antworten der Verwaltung wurden ergänzende Nachfragen seitens 

der Ausschussmitglieder gestellt. Die Fragen und entsprechende Beantwortungen sind dem 

Protokoll als Anlage 2 beigefügt. Ratsherr Delfs bittet darum die in seiner Frage 1 (Mehrauf-

wendungen für Schulträger durch die Umstellung auf G9) nachgefragten Bedarfe der Schulen 

zu konkretisieren und dem Protokoll beizufügen. 

 


